
 第 4 回 じゃがいも

　7 月 6 日（日）、萩石見カントリーにおいて、

第 4 回山縣理事長杯が開催されました。

　例年より早い梅雨明けのおかげもあって、予

想外の好天の中、今回も多数の先輩・現役メン

バーにご参加いただきました。ありがとうござ

いました。

　さて、第 4 回の優勝者は、本年度は初参加の

野村先輩でした。おめでとうございました。連

覇を目指してまた次回以降もご参加をお待ちし

ております。

　山縣理事長杯も後半戦に入りました。今後も

奮ってご参加くださいますようよろしくお願い

いたします。 じゃがいも　幹事　

大久保裕元

 ブロック研究会

　第 3 回目となります山縣理事長杯ブロック研

究会が 8 月 28 日トマト村に於いて、開催されま

した。

　現役・OB の皆様方におかれましては、お忙し

い中、多数ご参加いただきまして、ありがとう

ございました。

　優勝はいつも安定した成績を残される亀井先

輩でした。

　今回より期待の新人として上田君、松本君に

参加いただきました。

　次回も多数のご参加お待ちしております。

ブロック研究会　幹事

波多野慎一

編集後記 今年も残すところ、後４ヶ月になりました。萩青年会議所は、今年も一丸となって活動しています。この JC ニュー

スを読んでいただければ納得していただけると思います。これからも萩青年会議所が、一丸となっているニュース

が続く事と信じています。よろしくお願いします。

総務情報委員会　副委員長　中村　博

　はじめまして、只今研修会員

の弘中佐知枝です。私が緊張し

て初めて例会に参加した日、まず大勢のスーツ

姿の男性達の厳粛な雰囲気、選挙、皆様の前で

挨拶など全てが驚きでした。真面目な会だから

絶対に損はないよ、ものすごく勉強になるよと

迷う私を JC に誘って下さった方の言葉を思い出

し、なるほど納得です。これから JC ではどんな

活動をするのだろうと、今からとても興味津々

で楽しみです。慌て者ですが、どうぞ宜しくお

願い致します。

研修会員紹介

弘中　佐知枝（ひろなか  さちえ）
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　昨年度卒会生より頂きました記念品「JC 倉庫」

が、この度旧 JC 倉庫との入れ替え設置工事を終

え見事に据え付けられました。50 周年の際、ま

とめられたこれまでの貴重な資料、記念品等も

含めきちんと整理保管していきたいと思います。

先輩方に感謝し、ありがたく利用させていただ

きます。皆様のご協力を宜しくお願いいたしま

す。また設置工事にご

協力いただきました会

員の方々、ありがとう

ございました。

事務局長　烏田　栄二




